



LA CONTRALORÍA GENERAL DEL DEPARTAMENTO DE SAN ANDRÉS REALIZÓ SU REUNIÓN PREPARATORIA EN LA ISLA DE PROVIDENCIA Y SANTA CATALINA.

San Andrés Islas, 15 de marzo del 2024.

La Contraloría General del Departamento de San Andrés, Providencia y Santa Catalina llegó a Providencia a realizar su Reunión Preparatoria en diferentes sectores de la isla, como Bottom House, Old Town, la Institución Educativa Junín, la Institución Educativa María Inmaculada, la Alcaldía y la isla de Santa Catalina, el objetivo fue facilitar la participación en este espacio, brindando información en nuestra lengua natal CREOLE a diferentes grupos de valor.

Durante este recorrido se entregó el informe de gestión vigencia 2023 en formato físico debido a las limitaciones de conectividad para acceder al sitio web de la Contraloría y descargarlo. La idea es que una vez hayan revisado la gestión vigencia 2023 puedan plantear sus preguntas para la audiencia de Rendición de Cuentas que se llevará a cabo en la casa de la cultura Santa Isabel en el centro, el 16 de abril del presente año a las 3:00 pm en Providencia. El resultado de este ejercicio fue exitoso, ya que la comunidad mostró un gran interés en participar y estuvo receptiva a la información proporcionada de manera directa durante estas visitas casa por casa.

CONTRALORIA DEPARTAMENTAL.